

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

fahrradfreundliche, ebene Pflaster in der Schyrenstraße

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Sind Sie dafür, dass in der Schyrenstraße fahrradfreundliche ebene Pflaster verlegt werden?

Weil in der Schyrenstraße die unebenen Pflaster für Radfahrende unzumutbar sind, fahren viele notgedrungen auf dem Gehweg. Die Strecke verbindet wichtige Fahrradhauptstrecken zwischen der Kapuzinerstraße über die Wittelsbacher Brücke bis zum Hochuferradweg/Hochleite Richtung Harlaching/Grünwald. Mit einer ebenen Straßenfläche, z.B. durch ebene Pflaster, könnten alle Radfahrenden endlich auf der Straße fahren und gerade Eltern mit Kinderwägen haben mehr Platz auf den Gehwegen.

Mangel: Kopfsteinpflaster/fehlende Radinfrastruktur, Radler nehmen Gehweg
Lösung: fahrradfreundliche ebene Pflaster

Siehe Anlage

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

<input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen	<input checked="" type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen
<input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt	<input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt

